

VIZEPRÄSIDENTIN STUDIUM & LEHRE - HOCHSCHULE LANDSHUT



Liebe Studierende, liebe Absolventinnen und Absolventen, sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter der mitwirkenden Unternehmen, Institutionen und Vereine,

die SKB wurde mittlerweile zu einem festen Programmpunkt im Jahresverlauf, dabei der Zuspruch und die an den Tag gelegte Professionalität Jahr um Jahr höher. Gerade ich als Vizepräsidentin für Studium und Lehre freue ich mich sehr, dass wir an der Hochschule Landshut im Rahmen der Studentischen Karrierebörse heuer nun bereits zum 29. Mal unsere Studierenden mit renommierten und innovativen Firmen und Unternehmen in der Sparkassenarena in Kontakt bringen können. Die SKB wurde dabei aber nicht nur zu einem festen Event für unsere Hochschule, sondern mittlerweile auch die gesamte Region. Die SKB ist aber noch mehr: Sie ist ein gelebter Beweis für das Engagement, die Eigenaktivität, die Kompetenzen und Motivationskraft unserer Studierenden, welche diese Veranstaltung alljährlich voller Begeisterung, dabei stets hochprofessionell organisieren.

Hochschulische Bildungseinrichtungen sind per se Orte der Begegnung und des persönlichen Austauschs - gerade für uns als Hochschule für angewandte Wissenschaften prägt dies unser Selbstverständnis, insbesondere der stete Anwendungs- und Praxisbezug sind für uns sehr bedeutsam. Auch der heutige Tag versteht sich als Impuls- und Orientierungsgeber, bietet aber zeitgleich die Möglichkeit in den Dialog zu treten und wertvolle Kontakte mit der späteren Arbeits- und Berufswelt anzubahnen. Denn das will unsere Studentische Karrierebörse letztlich: Unsere Studierenden und Absolvierenden mit verschiedenen Branchen und Unternehmen ins unmittelbare Gespräch bringen, frühzeitig Kontakte anbahnen - und den Betrieben und Institutionen Raum bieten, sich als attraktiver potentieller Arbeitgeber bei der kommenden Generation zu präsentieren. Letzteres hat gerade angesichts des Fachkräftebedarfs große Bedeutung auch für die Firmen, dies erleben auch wir stets als Rückmeldung. Erfreulicherweise zeigt aber gerade auch die Vielzahl und Diversität der sich heute präsentierenden Aussteller: Wir befinden uns trotz welt- und wirtschaftspolitisch sich wandelnder Rahmenbedingungen in einer Wachstumsregion mit einer starken Wirtschaft und hohem Innovationspotential. Unserer Studierenden- und Absolvierendengeneration stehen vielfältige spannende Berufsperspektiven offen, angesichts des akuten Fachkräftemangels partiell sogar mehr als jemals zuvor. Es ist mir daher ein großes Anliegen allen Beteiligten, insbesondere natürlich federführend dem Organisationsteam der SKB Hochschule Landshut e.V., für ihr großartiges Engagement zu danken. Es ist Ihnen erneut gelungen eine hochattraktive, sich über viele Disziplinen erstreckende Messe zu konzipieren, die unseren Studierenden viele interessante, praxisnahe und anwendungsbezogene Optionen für Praktikumsplätze, Werkstudententätigkeiten, akademische Abschlussarbeiten und/oder den erfolgreichen Einstieg in das sich dem Studium anschließende Berufsleben offeriert - dafür in meiner Rolle als Vizepräsidentin Studium und Lehre im Namen unserer Hochschule sowie vor allem der Studierenden ein herzliches Dankeschön! Darüber hinaus möchte ich aber auch das hohe Engagement des SKB-Teams das ganze Studienjahr über erwähnen: Sie sind aus dem studentischen Leben der Hochschule Landshut nicht mehr wegzudenken, zeigen als Verein hohe Präsenz und bereichern als integraler Bestandteil unser Hochschulleben - vielen Dank dafür.

Abschließend wünsche ich den Organisatorinnen und Organisatoren, den ausstellenden Unternehmen sowie natürlich vor allem unseren Gästen und Besuchern eine interaktive, anregende und erfolgreiche Studentische Karrierebörse 2025 mit vielen neuen Impulsen und Kontakten - ich freue mich auf die Gespräche und den Austausch mit Ihnen!

Herzliche Grüße

Ihre

Prof. Dr. Silvia Dollinger

Vizepräsidentin Studium und Lehre